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ATA n° 01/2013. Aos dezesseis dias do mês de janeiro de dois mil e treze, às nove horas e 
trinta e cinco minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o 
Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto Camargo Piccoli, presentes 
os Conselheiros Adolfino Luiz Sá, Ana Paula Gomes, Antônio Marcos de Lima Alves, Cezar 
Augusto Burkert Bastos, Cláudio Rodrigues Olinto, Eduarda Belloni, Elizaldo Domingues dos 
Santos, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, José Francisco 
Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi, Lauro Roberto Witt da Silva, Leandro C. de 
Lemos Pinheiro, Luciano Volcanoglo Biehl, Luiz Antônio Bragança da Cunda, Mauro de 
Vasconcellos Real, Mayara V. Turra, Milton Luis Paiva de Lima, Ricardo Gabriel Hubner, 
Rodrigo Jorge Macedo e Tales Popiolek Junior, presente como convidado o Prof. Fernando 
Ramos Torres, justificadas as ausências dos Conselheiros Carla Silva da Silva, Cesar Alberto 
Ruver, Cleiton Rodrigues Teixeira e José Antônio Fontoura. O Prof. Humberto Piccoli deu 
início a reunião com o Primeiro assunto: Posse dos novos Conselheiros – O Prof. Piccoli 
saudou os membros do Conselho, referindo que o Conselho da Unidade deve ser um órgão 
ativo nas realizações da Escola de Engenharia. Mencionou a necessidade da criação de um 
Projeto Acadêmico e Pedagógico para Unidade. Salientou que todos os integrantes da Escola 
de Engenharia devem se envolver na criação desse Projeto, incentivando o diálogo. O Prof. 
Piccoli destacou, ainda, a importância de um ambiente de trabalho que contemple as 
expectativas individuais dentro do plano coletivo. Falou sobre a importância da capacitação 
contínua de todos os servidores, inclusive a necessidade de aperfeiçoar o lado pedagógico 
dos professores. O Prof. José Francisco falou sobre a importância da criação de metas. O 
Prof. Piccoli falou que é fundamental definir a missão e os valores da Escola de Engenharia. 
Também falou que ao longo do ano será discutida a possível divisão das Comissões de 
Curso. Também referiu que tem a intenção de agilizar o procedimento de aprovação dos 
projetos, sendo que aqueles que não envolvem recursos financeiros serão aprovados pela 
Câmara de Projeto e passarão em bloco pelo Conselho, os demais projetos, se necessário, 
serão aprovados mediante ad referendum, e passarão pelo Conselho. Os conselheiros 
mostraram-se favoráveis a adoção desse procedimento. Segundo assunto: Assuntos 
Gerais – Por sugestão do Prof. Alquati todos os membros do Conselho apresentaram-se. O 
servidor Tales sugeriu que as atas das reuniões sejam encaminhadas para todos os 
servidores da Escola de Engenharia, o que foi aprovado pelo Prof. Piccoli. O administrador, 
Ademir Caetano, informou que em breve essas atas também serão disponibilizadas no site da 
Escola de Engenharia. O Prof. Luciano informou que existe a necessidade da indicação de 
dois professores para fazer parte do Consun, em substituição à Profª. Carla Silva da Silva e 
ao Prof. Cleiton Rodrigues Teixeira. O Prof. Piccoli destacou que seria interessante que os 
membros do Conselho participassem do Consun e referiu que ficaria aguardando 
interessados. O Prof. José Francisco questionou sobre as novas construções. O Prof. Piccoli 
informou que na próxima sexta-feira terá uma reunião com o Pró-Reitor de Infraestrutura. 
Destacou que os novos prédios da Engenharia Mecânica e da Engenharia Civil já estão 
prontos, necessitando ainda de completar a instalação de redes de dados e telefonia. O Prof. 
Cezar complementou que também é necessária a instalação de serviços de limpeza e 
portaria bem como sinalização. Quanto às obras do Centeco ainda não foram concluídas e as 
do prédio da Metrologia começarão em breve. Nada mais a tratar, o Prof. Piccoli encerrou a 
reunião às dez horas e quarenta e cinco minutos da qual foi lavrada a presente ata, que é 
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assinada pelo Prof. Piccoli, que a presidiu, e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a 
secretariei. 
 
 
 
 

TAISE BARCELLOS RODRIGUES                             HUMBERTO CAMARGO PICCOLI 
                 Secretária                                                                          Diretor         


